



**Universidad Del Sureste**

**Olga Karina Avendaño Domínguez**

**Arq. Jorge David Oribe Calderón**

**Cuadro sinóptico**

**Urbanismo**

**Primera Unidad**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Localización de las Ciudades**

**7° Cuatrimestre**

**Lic. Arquitectura**

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de septiembre de 2020.

## Localización de las Ciudades

Las condiciones naturales eran importantes para definir una ciudad.

La mayor parte de las ciudades que existen hoy día se fundaron en localizaciones seleccionadas por características geográficas

La mayoría de las ciudades que se conocen fueron localizadas de acuerdo con razones

De tipo práctico

Relacionadas con el comercio

La defensa

El comercio fue una actividad fundamental para el surgimiento de muchas ciudades, las localizaciones urbanas más comunes eran aquellas que favorecían al comercio

Lugares de confluencia de vías de comunicación

Como las vías de comunicación seguían cursos naturales (cauces de ríos, valles, etc.), sus cruces se producían en zonas planas localizadas entre distintos puntos de intercambio.

El aspecto de la defensa

Para la localización de las ciudades, y en muchos casos se buscaba un sitio ligeramente alto que permitiera controlar la región inmediata

Aprovechar barreras naturales que podían servir como protección

Muchas ciudades se localizaron junto a un río, porque éste servía para comunicarse con otras regiones y porque servía como obstáculo para la comunicación geográfica

Una ciudad marítima respondía a la necesidad de establecer contacto con otras regiones por vía marítima

Un último motivo importante para la localización de las ciudades fue el de la existencia de yacimientos mineros, lo cual originó muchas de las ciudades del interior

No se puede decir que el clima haya sido un elemento fundamental para definir la localización de las ciudades, pero sin duda influyó en ello

Un aspecto de la localización de las ciudades que afecta negativamente a las ciudades de hoy es que, en general, todas las ciudades se localizaban en áreas fértiles o inmediatas a éstas, pues esto permitía obtener fácilmente los alimentos para la población urbana

Con el crecimiento experimentado por las ciudades éstas han ocupado rápidamente los valles de dónde provenía su alimento y, en muchos casos, tienden a acabar con las tierras más fértiles de su territorio.